

Gran animación en la Feria de Ramos

Tras un largo paréntesis debido a los motivos por todos conocidos, aquí estamos nuevamente.

Durante el tiempo que ha durado este paréntesis, han ocurrido en nuestra villa, hechos muy importantes. De destacar la dimisión de la Corporación municipal, por considerar que los partidos políticos le habían retirado la confianza por motivos que ya han sido ampliamente expuestos en crónicas de otros diarios.

Y las elecciones municipales con unos resultados aún provisionales que serán definitivos esta semana, tras la decisión que la Junta Electoral tome respecto a las impugnaciones a algunos votos, llevadas a cabo en las distintas mesas electorales.

En otro orden de cosas el pasado sábado se celebró la tradicional feria de ramos en el Paseo de Bideberri. Dicho paseo se llenó de tractores, moto-sierras, segadores, etc; sustituyendo a los animales que antaño se venían exhibiendo en este mismo paseo. El mismo día tuvo lugar una demostración de artesanía,

en la que se mostraba en vivo, la fabricación de cestos, alpargatas y pelotas. La plaza de Martínez de Irala estuvo muy concurrida durante la muestra.

Por la tarde en la Plaza de Santa Marina tuvo lugar una prueba de bueyes que levantó gran expectación.

Y por la noche, se celebró el también ya tradicional festival de bertsoaris en el Frontón Municipal. El lleno fue total y la humareda formada por los puros fenomenal.

En este sábado de Ramos un día muy especial, pues se desarrolla en Bergara un programa muy interesante, que invita a las gentes de los caseríos y de otros pueblos a pasar el día en nuestra villa. Y por la noche, tras la cena, y el café se pasó al puro y a los bertsoaris. Ni que decir que la gente se lo pasó en grande y aplaudió con ganas. La otra cara de la moneda era el como poder aparcar el coche. Pero todo queda sobradamente compensado.

Y el domingo por la tarde, se celebró un campeonato de soka-tira. Nuevamente gran expectación ante un de-

porte que va adquiriendo nuevamente un gran auge y que es muy atractivo y lleno de deportividad.

Hubo dos grupos, uno de hombres y otros de mujeres. En hombres, ganó el equipo de Anzuola, que tiró muy acompasado, seguido de Hernani. En cuanto al grupo de mujeres se refiere y por una diferencia de 5 décimas estando igualadas a tiradas vencidas, se alzó con el triunfo el equipo de Bergara seguido de Idiazábal y Antiguu.

Como ven, el programa estuvo muy interesante y el tiempo acompañó de verdad, logrando con ello, la máxima participación del público.

La tradicional feria de Ramos y los festejos que a su alrededor se celebran se ha recuperado en nuestra villa, gracias al esfuerzo que durante estos últimos años viene realizando la Comisión Municipal de Festejos, que creemos que de verdad merecía la pena. Ahora año tras año, no cabe duda que la participación, será aún mayor, si ello es posible.

FINALIZA EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN EN EL CURSO DE FORMACIÓN CULTURAL. Hoy finalizará el plazo para la formalización de matrícula para los cursos de Formación Profesional que cada trimestre vienen organizándose en la Uned.

El próximo día 23 del presente mes darán comienzo los siguientes: Ecología, His-

toria del Siglo XX, Fueros e instituciones jurídicas en el País Vasco, Energi Iturriak.

La matrícula como decimos podrá formalizarse hoy miércoles como último día en la secretaría del Centro (761342/43) de 10,30 a 12,30 del mediodía y 6,30 a 9,30 de la noche.

Se recuerda que para inscribirse en este tipo de cursos no hace falta estudios ni requisitos previos de ningún tipo.

Hable con todos nuestros lectores y anunciantes. A la vez y en el mismo día.

Anúnciese en EL DIARIO VASCO (Anuncios por palabras).

Santa Catalina, 1. Teléfonos, 424621 y 423794.